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华厦眼科医院集团股份有限公司

投资者关系活动记录表

编号：2024-015

投资者关系活动类别

☑特定对象调研 □分析师会议

□媒体采访 □业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

☑现场参观

□其他：

参与单位名称及人员

姓名
共计 31名投资者参与交流，参会人员名单详见附件。

时间 2024年 10月 18日

地点
成都华厦眼科医院（以下简称“成都华厦”）会议室

成都爱迪眼科医院（以下简称“成都爱迪”）会议室

上市公司接待人员

姓名

曹乃恩先生 公司董事会秘书

张志勇先生 公司副总经理

辜峥嵘先生 成都华厦执行总经理

张学进先生 成都华厦副院长

张 游女士 成都爱迪总经理

吴 楠先生 成都爱迪运营副院长

周文强先生 成都爱迪党支部书记/总经理助理

投资者关系活动主要

内容介绍

1、成都华厦引进屈光新术式以来推广效果如何？

今年年初以来，我们引进了全球最新的两款屈光新术式，

分别是爱尔康全光塑和全飞秒精准 4.0。这两款新术式可以为

患者打造更理想的近视矫正方案，助力患者获得个性化、更精

准的视觉体验。截至目前，成都市仅有两家眼科医院引进了全

光塑设备，成都华厦为其中之一，从推广的效果看还是颇有成

效的。相比之下，全飞秒精准 4.0引进时间相对较短，但目前

已经有很多患者咨询了解。



2、成都华厦收入结构如何？屈光手术的不同术式占比如

何？

屈光收入在成都华厦收入结构中占比超过一半，白内障收

入约占三成，剩余是眼视光及其他综合眼病收入，未来还有较

大增长空间。屈光术式结构方面，ICL占比约 20%，激光类手

术占比约 80%。

3、成都地区屈光价格竞争情况如何？

据我们了解，去年竞争高峰时期，市场上出现过较优惠的

手术价格。除此之外，成都屈光市场价格整体维持在相对稳定

的水平，且各家眼科机构的价格较为接近。成都华厦作为技术

高地，拥有良好的市场口碑，随着个性化及全光塑手术量的增

加，屈光客单价稳中有升。

4、成都华厦来自成都市以外的患者占比情况如何？

不同病种的外地患者来院情况有所不同，例如眼视光市外

患者占比相对较低，屈光业务的市外患者占比约 10%左右，而

青光眼等眼病业务的市外患者占比能超过 50%，每年都有很多

云贵、西藏等省外地区的患者慕名来院就诊。

5、成都华厦医生流失率如何?

华厦眼科珍惜人才、重视人才，并以“责任、关怀、创新、

共赢”为核心价值观，通过企业文化建设、人才激励、人才培

养、员工保障、学术建设等方面全方位成就员工，从而实现吸

引人才、培养人才、留住人才的目标。包含成都华厦在内的集

团旗下所有医院，医生团队都相对较稳定。

6、对于收购方的选择，成都爱迪最终选择加入华厦眼科

的原因？

成都爱迪加入华厦眼科集团是双方经过充分论证和调研

之后做出的双向选择、双向奔赴。华厦眼科不仅是眼科行业的

专家型企业，“做百年眼科老店”、“无论富贵贫穷，都要服

务好每个病人，让每个人拥有一双健康明亮的眼睛”的企业文



化也与成都爱迪趋同，文化的契合是收购后能双向赋能并实现

“1+1>2”的关键因素。未来，华厦眼科将全力支持成都爱迪

更好、更快发展。

7、华厦收购后，成都爱迪在学术、人才、管理、供应链

等方面有何变化？

华厦眼科作为大型眼科医疗连锁集团，在学术、人才、管

理、供应链等方面可以持续为成都爱迪深度赋能。

学术方面：依托华厦眼科成熟的医教研协同发展体系，成

都爱迪在临床诊疗、医学研究和教学培训方面都可以共享集团

平台资源，如参与黎晓新总院长主导的每周疑难病例讨论学习

会、各类学术研讨会及医疗能力提升培训等，有利于持续提升

医务人员的诊疗能力和服务能力。

人才方面：成都爱迪作为三甲医院，拥有多层次多维度的

人才，与集团人才库形成互补。比如，各学科优秀人才进入到

集团学组专家委员会，开展培训、病案分享、技能提升等。同

时，我们也正探讨在科研领域和带教方面的协同，如推荐在职

博士就读和联合带教研究生等。

管理方面：集团拥有大量优秀的经营管理人才和管理经

验，成都爱迪通过参加集团组织的每月经营分析会、经营管理

培训班等，极大提升了经营管理能力。此外，在管理信息化方

面，加入集团后，统一使用集团北森人力资源系统、财务 EAS

系统、HMS系统等各类信息化系统后，成都爱迪在规范化管

理和提质增效方面已取得显著提升成效。

供应链方面：加入集团后，依托集团集采的价格优势，成

都爱迪的采购成本显著降低。

8、成都爱迪和成都华厦两家医院定位、分工有何不同？

是否相互赋能？

成都爱迪和成都华厦都是比较成熟的医院，集团希望保持

其各自现有的专科特色和发展目标，同时互补互助，协同发展。



两家医院都是以华西医院原眼科专家为基础，双方会定期或不

定期开展经营管理学习交流、疑难病例会诊研讨等，同时也会

组织会诊，共同为病人提供优质眼科医疗服务。此外，我们正

在探讨两家医院各项资源的全面整合，进一步增强华厦眼科在

成都地区的核心竞争力。

9、成都爱迪自身是否有后续扩张规划？

目前的规划还是立足于当下的医院主体，计划在现有院区

的基础上启用第三栋医疗楼，预计明年上半年 3号楼将正式投

入使用。同时，借助此次院区的扩张，将重新对整个医院的布

局做更科学的规划和调整，以满足日益增长的眼科医疗服务需

求，为患者提供更舒适、便捷的医疗环境，为成都爱迪更长远

的发展奠定良好的硬件基础。

日期 2024年 10月 18日



附件：参会人员名单

序号 姓名 所属公司

1 刘慧彬 中信建投证券

2 王钰畅 平安证券

3 高瑛桥 华西证券

4 张一弛 中金公司

5 李千翊 中金公司

6 朱亦宁 交银施罗德基金

7 谢燕萍 景顺长城基金

8 张金涛 华宝基金

9 毛雅婷 人保养老

10 周伊莎 明汯投资

11 彭维熙 富国基金

12 孟繁卓 中金资管

13 胡储辉 高毅资产

14 邹秉昂 东方红资管

15 郭曾渝 泰康资产

16 张蕊 永赢基金

17 姚宏福 申万菱信基金

18 汤国柱 前海开源基金

19 葛云霄 红筹投资

20 何川 巨杉资产

21 吴雨潇 睿郡资产

22 王佳慧 兴业证券

23 陈铭 海通证券

24 徐嘉琪 中信证券

25 李明 国海证券

26 高鹏 华泰证券

27 杨昌源 华泰证券

28 王少喆 广发证券

29 王宏雨 华创证券

30 陈珈蔚 华安证券

31 韩旖旎 国金证券


